

## Pressemitteilung

### **Adidas, Cordial Cup Tirol und Absolute Teamsport O.S. L Wörgl GmbH starten exklusive Kooperation**

Der Cordial Cup Tirol freut sich, eine neue, wegweisende Partnerschaft bekannt zu geben. Gemeinsam mit Adidas und Absolute Teamsport O.S.L Wörgl gehen wir neue Wege, um das bedeutendste Nachwuchsfußballturnier im Alpenraum auf ein noch höheres Level zu heben.

Im Rahmen dieser Zusammenarbeit startet Adidas seit 01.06.2024 das Organisationsteam des Cordial Cups mit hochwertiger Sportbekleidung aus. Diese Maßnahme garantiert nicht nur ein professionelles Auftreten des Teams, sondern stärkt auch den Auftritt des Turniers auf nationaler und internationaler Ebene.

Darüber hinaus wird Adidas auch bei den Qualifikationsturnieren präsent sein und dort für eine dynamische Atmosphäre sorgen, durch die Bereitstellung eines Speed Court und/oder eines Test-Vans für Fußballschuhe. Der jeweilige Tagessieger erhält einen Sachpreis von Adidas. Wir freuen uns schon heute auf tolle Aktionen beim Finalturnier.

Ein besonderes Highlight der Kooperation ist das Sponsoring der Spielbälle durch Adidas. Als weltweit führende Sportmarke steht Adidas für höchste Qualität und Innovation im Sport. Die Bereitstellung der Adidas-Bälle unterstreicht den professionellen Anspruch des Cordial Cup Tirol und sorgt für beste Voraussetzungen auf dem Spielfeld. Sowohl bei der Qualifikation als auch beim Finalturnier.

Hans Grübler, Chefororganisator des Cordial Cup Tirol, äußerte sich begeistert über die Partnerschaft: „Die Zusammenarbeit mit Adidas und Absolute Teamsport OSL Wörgl ist für uns eine große Ehre. Wir freuen uns, über die Expertise der Partner. Diese Unterstützung leistet einen weiteren wichtigen Beitrag zur Förderung des Nachwuchsfußballs.“

Der Cordial Cup Tirol, der jährlich hunderte Nachwuchsteams aus ganz Europa und darüber hinaus anzieht, hat sich längst als eines der wichtigsten Fußballturniere etabliert. Durch diese Kooperation wird das Event nicht nur auf sportlicher Ebene, sondern auch in Sachen Professionalität und Ausstattung weiter gestärkt. Die Zusammenarbeit ist für die nächsten 3 Jahre fixiert.

3.10. 2024